

く め な ん

令和4年3月25日
久米南中学校便り NO.14
校長 下山 洋

「令和3年度卒業証書授与式挙行」

～新たなステージでの活躍を！～

3月11日（金）、春風の香る中、第56回卒業証書授与式を挙行しました。本年度の卒業式もコロナウィルス感染症への対応ため来賓は片山町長・青木教育長のお二人、そして卒業生の保護者の皆さん本校の教職員でしたが、思いのこもった式になったと思います。

送辞では川上めぐさんが部活動や生徒会活動、体育会、を通して教えてもらったことや日ごろの学習や生活の姿から学んだ事など、卒業生に対する感謝の気持ち、またそれらを受け継いでいく決意を伝えました。それを受けて答辞では本郷愛実さんが中学校での3年間の行事や日々の学習、生活の中で学んだこと、そしてこれまで支えてくれた多くの方たちへの感謝の思いを伝え、「私たちは、これから自分の夢の実現に向かい歩き出します。この仲間たちと共に過ごしてきた日々を胸に、新しい世界に向かって踏み出します。」と結びました。卒業生の新たなステージでの活躍を祈ります。



今日で令和3年度が終了！



本日、令和3年度修了式を行いました。今年度もコロナウィルス感染症拡大のため、様々な対外行事や学校行事が中止や延期、また開催されても規模縮小という大変な1年間だったと思います。コロナウィルス感染症はまだ収束していません。来年度も様々な制約の中で教育活動を展開していかなければならないことが予想されます。

生徒の皆さんは、明日から春休みです。春休みは短い期間ではありますが新学期へ向けての準備期間でもあります。健康に注意して有意義な時間にしてください。

時を待つ心は、春を待つ桜の姿といえよう。
静かに春を待つ桜は、一瞬の休みもなく力を蓄えている。
蓄えられた力がなければ、時が来ても成就しないであろう。
松下幸之助

どんな準備をするかで、新学期からの生活に差が出ますよ。

久米南町キャッチフレーズ決定！

久米南町の新しい振興計画作成に当たり、町のキャッチフレーズの募集があり多くの生徒が応募しましたがその中から1年生、青山康汰さんが応募した

「**たくさんの 笑顔と元気 久米南町**」が選ばれました。

おめでとうございます。久米南町から記念品が贈られました。1・2年生の皆さんも久米南学を通じて郷土のことを学び、笑顔と元気あふれる久米南町を目指しましょう！

